
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein,
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt
HÖRE GOTTES WORT AM TELEFON vom 23.-29.09.2023 Nr. 23/39-A

Lieber Hörer,

ich danke Gott, dass wir uns auch heute wieder begegnen dürfen.

Wer erkannt hat, dass Gott den Menschen in Jesus zu seinem Ebenbild gemacht hat,
kann  sich  nur  freuen,  anderen  Menschen  davon  weiterzusagen.  Es  ist  etwas  so
Großartiges, dass man darüber unmöglich schweigen kann.

Was hatte denn einst Gott veranlasst, Menschen nach seinem Ebenbild zu schaffen? Hast
du je einmal darüber nachgedacht? Hätte er es ohne uns nicht viel  einfacher gehabt?
Müssen wir uns nicht das Urteil  Gottes gefallen lassen, wo er sagt:  „Du hast mir zu
schaffen gemacht  mit  deinen Sünden und mir  Mühe gemacht  mit  deinen Misse-
taten!“  Jesaja 43,24b

Lieber Hörer, ist dir je einmal bewusst geworden, wie viel Mühe Gott schon mit dir gehabt
hat? Oder gehörst du zu denen, die von sich denken:  „Wenn nur alle so wären wie ich,
dann wäre die Erde heil!“

Der Herr Jesus berichtet von einem Menschen, der im Tempel folgendermaßen betete:
„O Gott, ich danke dir, dass ich nicht bin wie die übrigen Menschen …“  Lukas 18,11

Warum spreche ich davon? Schau, lieber Freund, Gott kann uns den Wert eines Men-
schen erst dann zeigen, wenn wir uns selbst in seinem Licht erkannt haben. Das durfte
auch ich erleben. Und ich kann dir gar nicht sagen, wie dankbar ich dafür bin.

Wie viel Mühe habe ich ihm gemacht! Wie viel Geduld hat er mit mir gehabt! Aber gerade
zu jener Zeit habe ich erfahren, was in der Bibel steht:

„Der HERR ist nahe denen, die zerbrochenen Herzens sind, und er hilft denen, die
zerschlagenen Geistes sind.“  Psalm 34,19

Und als ich so – mit einem zerbrochenen Herzen – zu ihm gekommen bin, habe ich end-
lich begriffen, was das bedeutet, dass er mich in Jesus zu seinem Ebenbild gemacht hat.

Und diese Erfahrung und Wahrheit  ist  so herrlich, dass ich seither nicht mehr darüber
schweigen kann. Warum hat also Gott den Menschen zu seinem Ebenbild geschaffen? Er
wollte  seinem Geschöpf  an  der  unbeschreiblichen  Herrlichkeit  seiner  eigenen  Person
Anteil geben.

Lieber Freund, wie viel Mühe hat Gott auch mit dir bis zu diesem Tag gehabt! Bist du dir
dessen bewusst? Wenn ja, dann komm mit deiner Sünde zu ihm. Er will sie dir vergeben.
Du sollst erfahren, wie wunderbar Gott den Menschen durch Jesus geschaffen hat. Er hat
versprochen: „Siehe, ich mache alles neu!“  Offenbarung 21,5

Es soll auch an dir geschehen!
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